

Evo Morales dénonce la politique belliciste des États-Unis



New York, 27 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a dénoncé la politique belliciste des États-Unis et il a exprimé sa solidarité avec l'Iran face aux sanctions unilatérales imposées par l'administration Trump.

Dans son intervention au Conseil de Sécurité des Nations Unies, Evo Morales a rappelé que les États-Unis ont financé en 1953 un coup d'état en Iran contre un gouvernement élu démocratiquement.

Il a signalé à ce propos que Washington n'est intéressé ni par les démocraties ni par la justice car s'il l'était, il signerait les accords internationaux ; il ne prônerait pas le recours à la torture et il ne séparerait pas les enfants migrants de leurs parents pour les enfermer dans des cages.

Evo Morales a réaffirmé que la Bolivie rejette catégoriquement les sanctions unilatérales imposées par le gouvernement nord-américain à l'Iran. Il a également condamné le retrait de Washington de l'accord nucléaire signé en 2015 avec l'Iran, décision qu'il a qualifiée de prétexte pour poursuivre la politique d'ingérence.



Radio Habana Cuba